Avenida de Cervantes, 4 Málaga - 29016 - Tlf. 951 92 60 10

El Ayuntamiento celebra la primera jornada formativa para tutores de empresas colaboradoras de la FP



El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Educación y Fomento del Empleo, ha celebrado este lunes la primera de las jornadas previstas de formación de tutores en empresas con alumnado de FP en prácticas, en el marco de la actividad de la Oficina Municipal de la Formación Profesional (OMFP).

La bienvenida ha sido ofrecida por el presidente del Colegio de Graduados Sociales, Eduardo Ruiz, que ha acogido el encuentro en su sede, y por la concejala delegada de Educación, María Paz Flores, que ha destacado el objetivo de seguir

ayudando a prestigiar la FP a través de la formación de tutores de empresas colaboradoras con este modelo formativo.

Los tutores, pertenecientes a más de 50 empresas de la ciudad, han recibido herramientas para lograr el máximo provecho de la experiencia de formar a un aprendiz, tanto para la empresa como para el alumnado, y han podido resolver inquietudes con técnicos de la OMFP, la Delegación de Desarrollo Educativo y FP de la Junta de Andalucía, la Fundación Bertelsmann, el Colegio de Graduados, la Cámara de Comercio y la Confederación de Empresarios.

El programa ha analizado 'La FP en Andalucía, los actores participantes y las ventajas del modelo' por parte de la Junta de Andalucía; 'La nueva Ley de FP y lo pasos para su correcta implantación en la empresa' a cargo de la Fundación Bertelsmann; y 'Las claves para diferenciar entre tutor y formador, selección del aprendiz, la acogida del alumno en la empresa y la elaboración del plan de formación' expuestas por la OMFP.

OFICINA MUNICIPAL DE LA FP

La Oficina Municipal de la Formación Profesional, creada el pasado mes de noviembre en cumplimiento de los compromisos del equipo de Gobierno para el nuevo mandato, se configura como un servicio de impulso de la Formación Profesional, actuando como asesor intermediario entre todos los agentes implicados.

En concreto, comprende las siguientes líneas de acción y objetivos: difusión de la FP entre el alumnado y la ciudadanía, así como en las empresas; apoyo a los centros educativos y a las empresas para el desarrollo de proyectos; y reuniones con empresas para atender sus necesidades en torno a la FP.

Por un lado, la OMFP apoya a todos los centros educativos con talleres sobre las ventajas del modelo, ciclos existentes y salidas laborales, al tiempo que ayuda a los equipos directivos en la búsqueda de empresas formadoras y a elaborar nuevos proyectos. En esa línea, ya se están celebrando más de 30 talleres con, aproximadamente, 1.800 alumnos, en su mayoría de 4º de E.S.O., de todos los centros educativos de la ciudad que lo han solicitado.

La OMFP desarrolla también una labor de orientación y asesoramiento al alumnado y sus familias a través de la que informa de las posibilidades formativas y de prácticas, así como las salidas profesionales para las

diferentes titulaciones. Entre las iniciativas al respecto, se está impulsando de Gración de de la respecto, se está impulsando de Gración de de la respecto, se está impulsando de Gración de de la respecto, se está impulsando de la ciudadano. De esta forma, se acerca este modelo aún más al ciudadano, a través de orientadores laborales y formativos en los distritos de la ciudad.

Por otro lado, colabora con el tejido empresarial con actividades como la formación a los tutores del alumnado en prácticas, así como en la adaptación a la nueva legislación y a la elaboración de nuevos proyectos juntos con los Institutos de Educación Secundaria vinculados a la actividad de la empresa.

La Oficina se encuentra en el edificio del Archivo Municipal, Área de Educación y Fomento del Empleo, en la Alameda Principal, 23, con atención con cita previa. Además, los interesados pueden contactar en el email: oficinadelafp@malaga.eu [mailto:oficinadelafp@malaga.eu] o al teléfono 951928103.





